

Martigny, 9. Oktober 2023

Organisatorin

FVS Group
Rue du Levant 91
Postfach 224
CH – 1920 Martigny

Tel.: +41 27 722 00 34
Fax: +41 27 721 07 22
info@foireduvalais.ch
www.foireduvalais.ch

Medienkontakte

Samuel Bonvin
Generaldirektor
+41 27 722 00 34
samuel.bonvin@fvsgroup.ch

Vincent Claivaz
Präsident der Foire du Valais
president@fvsgroup.ch

Mickaël Sallin
Leiter Kommunikation
+41 79 271 63 92
mickael.sallin@fvsgroup.ch

Die komplette Pressemappe ist
verfügbar unter:
foireduvalais.ch/mediakit

- Medienmitteilung zum Ende der Veranstaltung
- Fotos der Ausgabe 2023
- Bildmaterial der 63. Ausgabe

Geselliges Zusammensein und Geschäftsabschlüsse kamen bei der Foire du Valais nicht zu kurz!

Diese 63. Ausgabe war geprägt von strahlendem Sonnenschein, rekordverdächtigen Besucherzahlen, einer besonders geselligen Atmosphäre, Tausenden Kontakten und sehr guten Geschäftsergebnissen der Händlerinnen und Händler.

Während bereits 243'000 Besucherinnen und Besucher bei dieser 63. Ausgabe gezählt wurden, werden am Sonntag, um 15 Uhr, weitere 5'000 Personen erwartet, bevor die Messe um 21.30 Uhr ihre Tore schliesst. Mit schätzungsweise über 248'000 Besucherinnen und Besuchern verzeichnet diese Ausgabe 2023 einen Besucherrekord, der belegt, dass sich die Foire du Valais in der ganzen Westschweiz zunehmender Beliebtheit erfreut.

Diese 63. Ausgabe, die unter strahlendem Sonnenschein stattfand, begeisterte die Besucherinnen und Besucher, weil sie zum einen ihre DNA bewahrte, sich gleichzeitig jedoch neu aufstellte – mit einem Schwerpunkt ihrer Investitionen auf Innovation, Komfort und Dienstleistungen für das Publikum. Das Thema Wasser, das durch eindrucksvolles und berührendes Bildmaterial sowie durch eine eigens hierfür gestaltete Ausstellung veranschaulicht wurde, hat die Besucherinnen und Besucher überrascht und überzeugt.

Das Organisationskomitee der Foire du Valais möchte dem Publikum wärmstens danken, ebenso seinen treuen Ausstellenden und Partnerinnen und Partnern, seinen Dienstleisterinnen und Dienstleistern, seinen Sicherheitsdiensten sowie den Behörden. Dieses zuverlässige Ökosystem bildet ein solides und unverzichtbares Fundament für die grösste Messe der Westschweiz – heute und in Zukunft.

Tag für Tag mehr Besucherinnen und Besucher

Die Besucherzahl nahm an allen Tagen der Woche zu, was belegt, dass die Foire du Valais nicht nur ein Wochenendpublikum anzieht, das nach Unterhaltung sucht. Im Gegenteil: Das Programm unter der Woche war noch nie so dicht – mit seinem kommerziellen Angebot von 420 Ausstellenden, 1 einzigartigen Innovationsbereich, mehr als 200 Vorträgen auf höchstem Niveau mit renommierten Referentinnen und Referenten, 1 Ausstellung auf 1200 m² zum Thema Wasser und einem hochwertigen, abwechslungsreichen Kulturprogramm mit mehr als 80 Konzerten und Veranstaltungen.

Eine in der Westschweiz verankerte Messe

Mit ihrem hochwertigen kulturellen Programm, das sich an alle Zuschauerinnen und Zuschauer richtet, und ihrer unvergleichlichen geselligen Atmosphäre ist die Messe zu einem wahren Treffpunkt geworden – nicht nur für die Walliser, sondern für die Westschweizer aller Alters- und Gesellschaftsklassen. Das vor fünf Jahren eingeführte Programm zur Kooperation mit Waadtländer, Freiburger und Oberwalliser Gemeinden trägt nun Früchte und schafft vor allem unter der Woche einen Schneeballeffekt. Der Besuch des Bundesrats Albert Rösti hat die Bedeutung der drittgrössten Schweizer Messe für die soziale und wirtschaftliche Entwicklung der Schweiz betont.

Martigny, 9. Oktober 2023

Eine generationsübergreifende, sichere und verantwortungsvolle Messe

Das Organisationskomitee investiert massiv in eine inklusive, wohlwollende, bequeme und nachhaltige Veranstaltung, indem es Absichten in konkrete Verpflichtungen umwandelt. Alle Besucherinnen und Besucher zwischen 0 und 100 sind willkommen. Ihnen ist ein hochwertiges Erlebnis garantiert, damit die Geschäfte laufen und das Fest gelingt. 2023 konzentrierten sich die Bemühungen insbesondere auf die Stärkung der Präventions- und Sicherheitsmassnahmen, der sanitären Infrastruktur, des öffentlichen Verkehrs und der Mülltrennung. Das Verbot von Einwegkunststoff auf dem Messegelände – eine von neun bedeutenden Massnahmen zum Schutz der Umwelt – hat zu einer massgeblichen Senkung der Kunststoffabfälle und zu einem viel saubereren Gelände geführt.

Als Zeichen der Freundschaft und Solidarität hat die Foire du Valais der Fondation Terre des Hommes Massongex einen Scheck über 6000 Schweizer Franken überreicht; ein Drittel dieser Summe stammt aus öffentlichen Spenden und zwei Drittel von der Association Foire du Valais.

Eine innovative Messe von zehn Tagen, die sich zu einer der grössten Plattformen für den Austausch von Wissen und Know-how in der Westschweiz entwickelt hat

Die Foire du Valais arbeitet unermüdlich daran, jedes Jahr über 410 Ausstellende zu vereinen, die den Besucherinnen und Besuchern hochwertige Produkte und Dienstleistungen sowie eine erstklassige Beratung anbieten.

Der neue Service der kostenlosen Zustellung nach Hause war ein Grund mehr, in aller Ruhe Käufe zu tätigen und anschliessend weiterhin von der Messe zu profitieren. Diese neue Dienstleistung wurde von den Ausstellenden und von den Besucherinnen und Besuchern gleichermassen begeistert aufgenommen.

Die 15 themenbezogenen Vorträge (Wirtschaft, Landwirtschaft, Ernährung, Bildung, Kultur, Digitales, Mobilität, Immobilien, Tourismus, Energie), die unter dem Namen «Rendez-Vous de la Foire du Valais» stattfinden, ziehen jeweils mehr als 300 führende Meinungsmachende sowie Führungskräfte aus der ganzen Schweiz an. In einem vom Walliser ETH-Projekt unterstützten und von CimArk geleiteten Vortragsreigen wurden zudem mehr als 50 Vorträge aus den Bereichen Technologie, Tourismus, Kultur und Ernährung in der Innothèque, einem der Innovation gewidmeten Bereich, abgehalten.

Die Messe 2023 in einigen zusätzlichen Zahlen:

- 63. Ausgabe und insgesamt mehr als 8'000'000 Besucherinnen und Besucher seit der ersten Ausgabe
- Ungefähr 248'000 Besucherinnen und Besucher im Vergleich zu 234'500 im Jahr 2022
- 420 Ausstellende – 92 % davon sind zufrieden und 95 % wollen nächstes Jahr wiederkommen
- 50'000 m² Messegelände
- 35 % Besucherinnen und Besucher von ausserhalb des Kantons

Die Foire du Valais lädt bereits jetzt alle Westschweizerinnen und Westschweizer zur 64. Ausgabe ein, die vom 27. September bis 6. Oktober 2024 stattfinden wird.